

11-9-66

## SAN JUAN

# MAÑANA COMIENZAN LAS FIESTAS DEL CRISTO

SAN JUAN (De nuestro corresponsal, Sánchez Buades).

Se puede decir que San Juan ha entrado ya de lleno en su gran semana festera, en honor al Santísimo Cristo de la Paz, que tanta popularidad tiene en Alicante y su comarca. Con verdadera animación se están ultimando los preparativos de los diversos actos programados, que prometen ser, este año, realmente extraordinarios.

Mañana, lunes, al atardecer, harán su entrada los dulzaineros que con los "nanos y chagants" abrirán el portón festero. Al anochecer se inaugurará el alumbrado extraordinario y la banda de música local dará un concierto homenaje al pasodoble español. Y a las doce de la noche tendrá lugar la emotiva alborada que terminará con el disparo de una gran "mascletá".

El martes, día 13, además de los acostumbrados pasacalles por la dulzaina y bandas de música, tendrá lugar, a las siete de la tarde, el acostumbrado homenaje a la barriada de Benimagrell, consistente en una ofrenda de flores a su Patrono, San Roque, por la reina de las fiestas y su corte, concierto por la banda de música frente a la ermita y disparo de un conjunto de fuegos artificiales. A las 8 se celebrarán en la parroquia solemnes maitines. A las 9, lectura del pregón oficial de fiestas desde la tribuna de la avenida de José Antonio, y a partir de este momento verbenas en distintos puntos de la población, terminando los actos del día con el disparo de una traca multicolor a la una de la noche.

El día 14, festividad del Santísimo Cristo de la Paz, desde el amanecer, dianas y pasacalles. A las 9, hará su entrada la banda del Regimiento de Infantería San Fernando. A las 10, misa solemne en la parroquial, con intervención de la Coral de voces blancas "Stella Maris", de la Caja de Ahorros del Sureste de España, ocupando la sagrada cátedra don Federico Sala Seva, canónigo de la catedral de San Nicolás e hijo ilustre de este pueblo. A las 12, conciertos musicales en los sitios de costumbre y diversiones populares, y a la una disparo de una "mascletá levantina". A las 5 de la tarde, emocio-

nante partido de fútbol entre el Alicante F. C. y el C. D. San Juan, que se disputarán el II Trofeo Fiestas. Desde las 5 de la tarde, conciertos musicales, y a las 7, saldrá la procesión del Santísimo Cristo de la Paz. A las 10,30, verbenas y conciertos, y a la una de la madrugada disparo de un extraordinario castillo de fuegos artificiales.

Los actos del día 15 se iniciarán con pasacalles y dianas. A las 10, solemne misa en la parroquia con la actuación de la Coral "Stella Maris" y sermón a cargo de don Enrique Soriano Antón. A las 12, concierto por la banda de música de la localidad, y por la tarde diversiones populares en varios sectores de la población. A las 6, tendrá lugar el tan celebrado concurso infantil de disfraces. A partir de las siete, verbenas en los puntos de costumbre, y a la una, disparo de una traca de fantasía.

El día 16 comenzará, como el anterior, con pasacalles y dianas. Misa a gran orquesta, a las 10, con la actuación de la misma coral y orador sagrado, y concierto de música clásica por la banda local. A las 12, concurso de cantores noveles, y a las 7 de la tarde se iniciará el extraordinario desfile de carrozas en el que participarán varias artísticas carrozas y diversos números folklóricos. Terminarán los actos del día y las fiestas con el disparo de un monumental castillo de fuegos artificiales.

Los aficionados al arte de Cúcharres tendrán ocasión sobrada para poner de manifiesto sus habilidades durante estos días.

Para facilitar el traslado de los alicantinos amantes de nuestras fiestas, la empresa de autobuses ha prometido montar un servicio especial hasta la terminación de los actos de cada día.